



Fasnacht im AWH



Auch im AWH wird die 5. Jahreszeit gefeiert. Pünktlich um 14.00 Uhr ging die Fasnacht los. Mit dem Duo Theo und Werni ging gleich zu Beginn die Post ab.

Es wurde getanzt, geschunkelt und gesungen.



Beim einstudierten Sitztanz zum Lied «Mir sind mit em Velo da» klingelten die Bewohnerinnen und Bewohner sowie die Mitarbeitenden mit der Veloklingel.

Ganz viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kamen verkleidet. Eine Mitarbeiterin brachte sogar ihre Kinder mit. Was gibt es Besseres, wenn Jung und Alt zusammen feiern.

Das passende Dessert wurde auch aufgetischt. Schenkeli und Fasnachtschuechli.

Ein rundum gelungener Nachmittag der allen in schöner Erinnerung bleiben wird 😊

Bilder sagen mehr als Worte...



